

Samedi 10 mai 2014 05:26

La peinture s'expose à la maison de retraite...



photo quelques résidents se sont entretenus avec le peintre alain delabre, ravi de pouvoir échanger avec eux.

Quelques résidents se sont entretenus avec le peintre Alain Delabre, ravi de pouvoir échanger avec eux.

« Quand j'ai su que la maison de retraite faisait des expositions je me suis lancé. Cela m'intéressait de pouvoir apporter un petit peu de lumière, en toute modestie, à nos anciens. On leur doit bien ça », précise Alain Delabre, le peintre qui expose ses toiles pour la première fois.

Les résidents de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées y sont très sensibles et apprécient ces nouveaux rendez-vous. « La culture vient à eux et ils se prennent au jeu. Cela les stimule, les fait voyager et fait resurgir des souvenirs. C'est la troisième exposition de peinture, mais j'aimerais recevoir des sculptures, des poteries. Cela changerait, alors je lance un appel aux artistes », indique Audrey Caffiers-Renault, la coordinatrice d'animations.

Habitant au lieu-dit Boéry, à Saint-Guyomard, Alain Delabre est un Elvinois de cœur. Autodidacte, il peint depuis qu'il est à la retraite, il y a une quinzaine d'années, après avoir été contrôleur aérien. Les huiles accrochées aux murs dans le hall d'entrée couvrent trois périodes. « J'ai d'abord peint le Vaucluse, où je travaillais, après, je me suis tourné vers le portrait, et maintenant je peins sur des fonds noirs. C'est comme un miroir qui renvoie l'intensité des couleurs. »

Jusqu'au 26 mai, exposition de peinture à l'Ehpad La Chaumière. Entrée libre.

Ouest-France